

Le deux-roues au féminin célèbre la journée internationale des droits des femmes!

Fidèles à leur participation à cette iournée niveau national au adhérentes et sympathisantes de TOUTES EN MOTO seront au rendez-vous le dimanche 8 mars 2015 dans 11 villes de France ainsi qu'à Genève (le 29 mars) et à Marrakech.

Retrouvez toutes les informations sur les points de rendez-vous, les parcours, le désormais célèbre « flashmob », les partenariats et les actions locales sur notre site :

www.toutesenmoto.fr

Cette année TOUTES EN MOTO s'est particulièrement investie aux côtés de l'Institut Curie en organisant un concert dont le DVD est vendu au profit de la recherche contre le cancer. Avec le soutient de la CSIAM (chambre syndicale internationale de l'automobile et du motocycle), 3.000 bracelets « Ensemble prenons le cancer de vitesse » ont été fabriqués et seront vendus le 8 mars pour l'Institut Curie. Nous vous attendons nombreuses et nombreux, car nous avons aussi des sympathisants qui chaque année accompagnent nos cortèges dans la bonne humeur et participent à la démarche citoyenne de TOUTE EN MOTO: « Rendre la société un peu plus juste, en rappelant sereinement et sans polémique, l'évidence que constitue l'égalité des sexes ».

« Conduisons nos vies », thème fédérateur de TOUTES EN MOTO est plus facile à vivre chez nous que dans de nombreux autres pays, mais partout où des femmes se battent, que ce soit contre la maladie, pour faire reconnaître leurs droits et parfois même pour exister, il faudrait pouvoir leur faire passer le message qu'elles ne sont pas seules et qu'ensemble les choses peuvent bouger...